



## EDITO

**Tous baptisés, tous appelés.** Le mois dernier, de nombreux paroissiens ont pris part à la récollecion proposée pour l'Unité Pastorale et qui avait pour but, d'une part, de nous ressourcer et, d'autre part, de nous préparer à vivre, avec une foi renouvelée, les temps forts de cette nouvelle année liturgique centrée sur les vocations. En cette année, nous sommes, tout particulièrement, invités à réfléchir à propos de notre appel dans l'Eglise. Quelques parents, par exemple, ont souhaité témoigner de l'appel qu'ils ont reçu pour inscrire leur enfant au catéchisme.

Ce dimanche 24 novembre, par ailleurs, nous célébrons la fête du Christ-Roi. Cette solennité, instituée par le Pape Pie XI, en 1925, signe la fin de l'année calendaire et précède le premier dimanche de l'Avent.

Posons-nous les questions fondamentales : **pourquoi vivons-nous ? pourquoi luttons-nous ?** Pour la plupart, nous luttons pour la « réussite », le pouvoir, l'argent, la séduction, le confort... autant de désirs qui deviennent, si nous n'y faisons pas attention, les maîtres de notre existence...

Au travers de cette fête, l'Eglise nous met en garde : **on ne peut servir deux maîtres à la fois !** Que faire donc ? « **Dieu premier servi !** » était la devise de Sainte Jeanne d'Arc. Le disciple du Christ est celui qui garde sa Parole et fait sa Volonté (son fardeau en est léger) : « **Tu aimeras le Seigneur ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit et de toute ta force.** » (Mt 22,37) Ce Roi, Jésus-Christ, est venu scandaleusement pour servir et prôner l'amour inconditionnel : jusqu'à aimer ses ennemis et donner sa vie pour ses amis !

Ce Christ, Roi de nos vies, jamais ne s'impose. Il attend qu'on lui fasse une place dans nos vies et, chaque chrétien appelle de ses vœux qu'il devienne « Roi de toutes nations » comme l'on annoncé parmi tant de prophètes, le patriarche Jacob (Gn 49,10) ou le prophète Jérémie (Jr 23,5), Jésus, le Christ, Roi de l'univers, en qui toute la création est récapitulée...

**Que Jésus, notre Roi,  
augmente en nous le désir de vivre dès ici-bas,  
les réalités d'En-Haut !**

## RECOLLECTION DE RENTREE

Le Père Herbert Mischler, prêtre missionnaire rédemptoriste, a prêché les 4 et 5 octobre dernier **la récollecion de rentrée de l'Unité Pastorale sur le thème « Foi et pastorale dans un monde sécularisé »**. Tout d'abord, qu'est-ce qu'un monde sécularisé ? C'est un monde où **les personnes ne pensent qu'aux valeurs du siècle** ; un monde qui a oublié son Créateur et son Rédempteur. Cela a conduit à un bouleversement des mentalités, un effondrement des engagements, une baisse du nombre de baptisés, un changement au niveau des structures mentales (il n'y a plus de vérité absolue, tout est devenu relatif). Nombre de contemporains perçoivent, aujourd'hui, l'Eglise comme une « agence commerciale » qui peut leur fournir une belle célébration de mariage.

**Cette sécularisation a amené les chrétiens à purifier leur foi et à revenir à l'essentiel**, à se rappeler que l'être humain n'est pas la mesure de toute chose et qu'il ne lui appartient pas de décider de toute chose, particulièrement, si celle-ci peut avoir une incidence sur son devenir et le devenir de la planète sur laquelle nous vivons. En effet, **depuis toujours, la grande tentation de l'homme est de vouloir être Dieu.**

Or, **le but de la vie chrétienne est d'aimer et de servir, au final, de faire la volonté de Dieu.** L'Eglise nous invite, donc, en tant que baptisés, à être témoins et à nous mettre au service de la Bonne Nouvelle, au travers de la pastorale, par exemple. **Toute mission résulte d'un appel personnel. Il ne peut y avoir d'appel à la mission sans la foi, qui est un attachement personnel à Jésus-Christ.** De plus, différentes convictions ou certitudes doivent habiter le cœur du missionnaire :

### 8 CONVICTIONS

1. la certitude de l'appel
2. un trésor à apporter à nos frères
3. la petitesse du missionnaire
4. le paradoxe de la mission
5. le sens de la mission
6. la présence de Jésus
7. le temps de l'Esprit Saint

L'APPEL  
OU  
LA MISSION





## Tous baptisés, tous appelés

Six parents témoignent de l'appel reçu à inscrire leur(s) enfant(s) au KT. Ils ont répondu aux questions suivantes : « **qu'est-ce qui nous a poussé à faire la démarche d'inscrire notre enfant au catéchisme ? Et en quoi cela est important pour nous ?** »

- Pour nous, c'est la continuité du baptême. Que notre enfant ait une éducation chrétienne et un éveil à la foi. Qu'il fasse partie de la communauté chrétienne.
- Avant tout, c'est traditionnel, et surtout, il est important que notre enfant connaisse la joie d'avoir la foi et que cette foi puisse l'accompagner tout au long de sa vie.
- Pour qu'il connaisse Dieu, son histoire et devienne un enfant de Dieu et de la communauté chrétienne. C'est important pour nous que nos enfants aient cette connaissance et la foi en Christ.
- Je suis né dans une famille chrétienne pratiquante, je veux transmettre à mes enfants la foi. Pour moi, l'éducation spirituelle, c'est très important.
- Ce qui m'a poussée à faire la démarche d'inscrire mes enfants au catéchisme, c'est la relation d'amour au Christ que ma mère m'a fait goûter très tôt dans mon enfance. Avoir le plaisir à n'importe quel moment de la journée d'entrer en relation vraie, simple, confiante avec un Dieu miséricorde qui nous relève quand nous trébuchons, qui nous remplit de ses grâces. Il suffit seulement de les lui demander et de prendre ce qu'il nous donne avec joie. Cette rencontre, c'est le plus beau cadeau qu'on puisse faire à nos enfants.
- Nous avons inscrit notre enfant au KT afin qu'il découvre la vie de Jésus et l'amour de Dieu. A des questions qu'il peut se poser sur lui-même, il pourra obtenir d'autres réponses que celles que nous aurions pu lui apporter. Il pourra appréhender Dieu ainsi que ce qu'il peut voir autour de lui et avoir un autre regard que celui que sa famille aura.

EAP (Equipe d'Animation Paroissiale)	
<b>Saint Médard</b>	Jeudi 12 décembre à 20 h 00
<b>Sainte Cécile</b>	-
<b>Saint Patrice</b>	-
<b>Saint Liphard</b>	-
<b>ND des Missions</b>	Vendredi 17 janvier à 19 h 30
<b>EQUIPE PASTORALE</b> <b>Lundi 2 décembre</b> <b>Lundi 20 janvier</b>	

MESSES EN MAISON DE RETRAITE à 15 heures à Epinay	
<b>Résidence Offenbach</b> <b>77 avenue Jean Jaurès</b>	Mercredi 18 décembre
<b>Résidence Laure Eteneau</b> (Arpavie) 3 rue de Paris	-
<b>Les Jardins d'Epinay</b> <b>2 place du Dr Jean Tarrus</b>	-
<b>BIENVENUE</b> <b>A CEUX QUI VIENDRONT PRIER</b> <b>AVEC LES RESIDENTS</b>	

## LE DENIER DE L'ÉGLISE

Principale ressource  
de l'Église Catholique en France



Il serait normal que chaque famille catholique participe au Denier de l'Église,

Prenez une enveloppe à l'entrée de votre église.



Comité de rédaction : Père Désiré Zanté  
Murielle Anthéonor - Claude Gauthey - Catherine Guillez